
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

発行元 薩摩川内市勝目町３９４４－３
隈之城地区コミュニティ協議会
℡ ０９９６－２０－１８７０

発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙コミ協だより 隈之城
２月１９日（日）隈小体育館で地区レクレーション大会を開催しました。毎年、ソフトバレーと
インディアカをしています。男女混合４名でコートを走り回ります。レクレーションなので、大き
な笑いが起こります。ルールも度外視した楽しい時間です。ソフトバレー優勝が坪塚、2位が勝目、
インディアカ優勝が坪津B、2位が原Aでした。県下一周の応援が、ちょうど昼食時間でしたので、
そちらの応援もみんなで出向き、盛り上がりました。

２月１６日（木）宮崎県小林市から２１名の
方々が研修に見えました。これから地区コミ（ま
ちづくり協議会）を立ち上げる支援員と市の職員
でした。
まず薩摩川内市の状況を木場主幹が地区コミの
設立前の準備から設立、現在までを説明し、おお
まかに地区コミを理解していただき、その後、赤
﨑会長から、現在の隈之城地区コミの活動の様子
やこれからの課題など説明し、質問を受けました。
自治会未加入問題、不法投棄対策について、卵
むっかんについて、事務的な事など、色々な切り
口から質問がありました。
質問を受けながら、10年以上経った隈之城地
区コミを見直すことができて、自分達も大変勉強
になりました。素敵なコミ協が立ち上がることを

願いながら見送りました。

2月17日(金)地元市議、自治部会三役、各
自治会長、コミ三役が出席して【市議と語る
会】を開催しました。地区及び市の今後の方
向について活発な意見交換を行いました。
まず、陳情要望などのとりまとめを行うに
至ったいきさつ、産廃処分場関連地区振興策
の進捗状況(大原野池周辺の公園整備、市道宮
崎勝目線の整備、及び橋粱(都町杭木橋)の整備
など)について、また宮崎バイパスの進捗状況、
子育て支援策などについて各市議から報告が
ありました。
これに続く質疑・意見交換では、子育て支
援・人口増・定住対策、「プレミアムフライ
デー」の取り組み、都インターの活用などに
ついて、また皆で盛り上げるためどう取り組
むかなど活発な意見交換が行われました。
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これからの行事
2/22 青パト協議会 2/24 自治部会全体集会・防犯防災安全部会
2/25.26 薩摩川内市生涯学習フェスティバル

こんなにきれいになりました！
隈之城小学校横の河川敷、長い間、草が生い茂り、車

の離合もままならずでしたが、防犯上、見通しも良くなり、
きれいになりました。同じく、セントピア横の勝目川の土
手も大変草が覆っていましたが、きれいになりました。

「くまんじょいきいき会」発足！

介護予防コーディネート事業の一環で、地区コミの保健福祉部会や自治会のアドバイザーさんに頼
らない、数人のお茶会サロンの開催をしましょう！という取り組みを始めます。
「くまんじょいきいき会」と名づけました。
下記の条件を満たす方なら、どなたでも、助成を受けられます。詳細は20―1870にお尋ね下さい。

１.同じ団体で年２回まで
2.１回につき、かかった料金の半額か上限5,000円を補助
3.実施報告書と領収書の提出をお願いします。
4.自治会単位でなくて結構ですが、個人のお茶のみには使えません。
5.場所は、自治会館でも良いですが、代表者が地区コミボランティア登録

1月26日(木)矢倉自治会でふれあいサロ
ンを開催しました。お年を感じない方々ばか
りに、寸劇・ゲームも笑いのある楽しい一日
でした。
２月９日(木)勝目団地ふれあいサロンを

開催。このブロックでは、初めての開催でし
た。男性会員が多い地域で、普段のサロン
でも、男性の出席が多いそうです。寸劇と
ゲームを楽しんでいただきました。

最近、寸劇が大変

喜ばれています。

男性の参加が多い地域でした

２月２０日（月）隈之城総合大学の閉講式を
開催しました。今年は、皆勤賞が１０名越えて、
皆さんの意欲的な姿が印象的でした。
閉講式の講話には、整理収納アドバイザー
山崎真美さんをお招きして、整理・収納・掃除
について、話していただきました。普段の整理
収納についてや生前整理、遺品整理についても
話してくださいました。その後、皆勤賞授与式
を行い、次年度計画についてのアンケートを書
いてもらいました。
毎年受講生が７0名を越える講座です。２９
年度も意義ある一年にしたいと思います。

全講座受講した方々です
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